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INTRODUÇÃO 

 

Há exatos três meses atrás, o Rev. Lee Vayle deu início a uma série de estudos baseada no sermão 
Identificação pregada pelo irmão Branham, em 16 de fevereiro de 1964, onde o profeta falou sobre de que 
maneira Deus pode ser identificado e por conseqüência como nos enquadramos nesta identificação. Conforme 
as palavras do profeta, Deus fez com que nos tornássemos parte de Sua palavra a fim de que refletíssemos o Seu 
caráter e fôssemos por intermédio dela identificados com Ele. E a maneira como Deus faz isto é vindicando Sua 
própria Palavra, levando-a ao seu total cumprimento. Neste sermão pregado pelo irmão Vayle, ele entrará com 
mais profundidade sobre este assunto do que das outras vezes, confirmando a verdade revelada de Deus que 
jamais pode falhar ou ser destruída. 

Todos nós somos identificados pela palavra que possuímos, seja ela verdadeira ou falsa. Será esta palavra 
com a qual nos identificamos que nos justificará ou nos condenará. Porém nenhuma palavra nos justificará 
senão aquela que o próprio Deus vindicou com Sua Presença evidenciada pela manifestação de Seu Poder. 
Qualquer que estiver identificado com outra mensagem pertencente à outra era ou dispensação, estará morto 
com ela, pois o tempo de sua vindicação já foi cumprido e passou. Neste tempo presente, há somente uma única 
Mensagem que tem sido vindicada por Deus em sua devida estação. Portanto, todo vínculo com a mensagem 
das eras anteriores devem ser quebrados, exatamente como fez Paulo ao romper com o véu dos rudimentos 
levando aos gentios não a sua própria palavra, mas a que vem de Deus, com demonstração de espírito e de 
poder. Moisés teve a sua glória, ele foi vindicado por Deus em tudo que fez, pois Sua Presença Pessoal sempre 
o acompanhou, porém haveria um dia em que Deus levantaria um profeta semelhante a ele, não exatamente na 
mensagem que seu ministério trouxe, mas sim da maneira como ele foi vindicado. 

Toda vindicação é Escriturística. Jesus foi vindicado por Deus como Seu Profeta com base em 
Deuteronômio 18. E porque Ele falou as Palavras de Seu Pai, Ele foi Deus para os filhos de Israel, como fora 
Moisés nos dias do êxodo. E assim tem sido todos os profetas vindicados. Eles têm sido deuses para o povo, 
pois eram os porta-vozes da Voz de Deus, o único Deus. Rejeitar a sua palavra era rejeitar o Deus que o enviou. 
Hoje somos identificados não com a mensagem de Moisés, mas com o Deus que se fez presente em seu tempo e 
que agora novamente na forma da Coluna de Fogo vindicou-Se a Si mesmo através de um profeta ungido nestes 
últimos dias para os gentios. William Branham seguiu o modelo de todos os outros profetas e como em todos os 
modelos anteriores, seu ministério estabeleceu a formação de um grupo que creu em sua mensagem e num outro 
que a rejeitou.  

Entretanto, o eleito abandonará a luz transitória das eras anteriores e seguirá a que está brilhando em seu 
dia e que é permanente, pois é ela que atualmente está adornando a Noiva para o Milênio. Ele receberá a 
Palavra vindicada sob quaisquer condições, sem reprová-la. Mesmo em meio às suas lutas, o eleito O 
glorificará. Porém os que rejeitam a Presença de Deus e Sua vindicação convertem-se em Seus juízes. O filho 
da perdição não se sujeita à vindicação de Deus, exatamente como seu pai Caim. Se Deus não tivesse vindicado 
o ministério do sétimo anjo, o sistema denominacional estaria isento de culpa por sua incredulidade. Contudo ao 
rejeitar o Seu profeta, acabaram também rejeitando Aquele que o vindicou. Porém o profeta vindicado não corre 
em busca da aprovação do povo e muito menos tenta tornar conhecida sua vindicação. Ela flui naturalmente. 

Hoje Cristo está sendo revelado através da Sua Noiva que carrega em si as marcas do Seu caráter. Deus 
tem vindicado Sua Palavra, a qual é perfeita. Ele vindicou o Seu profeta com a Sua Presença Pessoal e com a 
demonstração de Seu Poder exatamente como nos dias de Moisés, Jesus e Paulo. Mas para muitos, ela ainda 
continua velada e até mesmo ignoram de que Deus está aqui na terra agora mesmo vindicando Sua Palavra. 

Porém este será um tema para outro dia... 
            Diógenes Dornelles 
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Vindicação 
6 de fevereiro de 1999 
Irmão Lee Vayle 

 
Nosso bondoso Pai celestial, estamos tão alegres em saber de que Tu estás aqui com Tua Noiva, de que Tu 

viestes para encabeçá-la, ser sua Cabeça; a Pedra Angular, a Pedra Superior, como disse o irmão Branham, está 
aqui. Tivemos um ministério da Pedra Superior, temos a Palavra da Pedra Superior, temos Aquele que é o nosso 
grande Selo, o grande Selo Ele mesmo, levando uma Noiva embora. E como disse o irmão Branham: “Se não 
somos a Noiva existe uma Noiva lá fora em algum lugar e pela graça de Deus, nós não ficaremos em seu 
caminho”. E todavia, exatamente como ele disse para cada um de nós crermos que somos uma parte, seríamos 
muito, muito imprudentes, Senhor, eu não sei como que faríamos isso, como que poderíamos negar que somos 
uma parte quando temos chegado tão longe nesta Palavra, conhecendo a Ti face a face e conhecendo os 
mistérios, a Palavra de Deus, e a verdade do Deus Todo-Poderoso, para que possamos Te adorar em espírito e 
em verdade, o qual pela graça por meio do Teu próprio poder predestinante, Tu nos tem concedido e temos 
agora chegado nesta posição. Assim Te agradecemos Senhor que somos uma parte daquela grande Nova 
Jerusalém, e lá entrarmos, Senhor, fisicamente naquele lugar que Tu tens ordenado e que estás preparando para 
nós. Que possamos Senhor, sabendo que chegaremos àquele lugar de perfeição que Tu tens concedido para que 
nós pudéssemos entrar, Senhor, e nos alegrando, sair daqui com grande alegria, e entrar até mesmo mais além 
em Tua Presença, para aquele grande Super Casamento. Ajude-nos a entender a Tua Palavra como nunca antes, 
em Nome de Jesus oramos. Amem. Podem se assentar. 
1 Agora esta noite eu irei para Vindicação e Presença, não que não tenhamos feito isto antes, mas não 
importa quantas vezes você possa ver o assunto, você na verdade sempre descobre que existe mais e de como 
isto se aplica a esta hora presente. E aí novamente, descobrimos que mesmo embora nós cheguemos a mais 
pontos de vistas ou a mais facetas da verdade, não é como se não tivéssemos entendido-as no sentido de tê-las 
sido reveladas a nós, mas é porque nós as vemos mais claramente. E quando você as vê mais claramente, você 
começa então, através da sua revelação, do seu entendimento mais profundo, a ter uma fé maior, um tipo de fé 
que é irrevogável, porque isso tem sido dado por Deus, e também isso é basicamente indestrutível. Porque você 
não pode fazer nada contra a verdade senão pela verdade. Isto é algo que a maioria das pessoas não entende, 
elas acham que a verdade pode ser destruída. A Bíblia diz de outra forma. A verdade não pode ser destruída. A 
verdade fica aí, e mesmo que os recursos humanos da mente digam que a caneta é mais forte que a espada, esta 
Palavra é muito verdadeira, e esta Palavra de Deus é a verdade, “Tua Palavra é a verdade”, ela permanecerá e 
somente aqueles que são uma parte disto permanecerão com ela. E certamente que a verdade que nos é dada já 
tem as qualidades resistentes de Deus, além dos poderes de resistência em face dos problemas, que nos afronta. 
2 E assim queremos ler aqui primeiro de tudo em Romanos 5, onde Paulo está falando de sua vindicação, 
como ele faz em vários outros lugares. Então em Romanos 15:15-19, ele diz: 

Mas, irmãos, em parte vos escrevi mais ousadamente, como para vos trazer outra vez isto à memória, 
pela graça que por Deus me foi dada; que seja (transmissor...) ministro de Jesus Cristo para os gentios, (ele era 
o transmissor do Evangelho mas não de Jesus) ministrando o evangelho de Deus, ( e você notará que ele não o 
chama de o evangelho de Jesus Cristo, ele chama isto a atual Palavra do Deus Todo-Poderoso) para que seja 
agradável a oferta dos gentios, santificada pelo Espírito Santo. De sorte que tenho glória em Jesus Cristo 
(nestas) coisas que pertencem a Deus. Porque não ousarei dizer coisa alguma, que Cristo por mim não tenha 
feito, para fazer obedientes os gentios, por palavra e por obras; pelo poder dos sinais e prodígios, pelo poder 
do Espírito de Deus; de maneira que desde Jerusalém, e arredores, até ao Ilírico, tenho plenamente pregado o 
evangelho de Jesus Cristo.  

Agora, Paulo vai para o Livro de 1 Coríntios, que afortunadamente parece seguir Romanos 
belissimamente. E no segundo capítulo ele diz: 

E eu, irmãos, quando fui ter convosco, anunciando-vos o testemunho de Deus, não fui com sublimidade de 
palavras ou de sabedoria. Porque nada me propus saber entre vós, senão a Jesus Cristo, e este crucificado. E 
eu estive convosco em fraqueza, e em temor, e em grande tremor. A minha palavra, e a minha pregação, não 
consistiram em palavras persuasivas de sabedoria humana, mas em demonstração de Espírito e de poder; (ou 
até mesmo de poder) para que a vossa fé não se apoiasse em sabedoria dos homens, mas no poder de Deus.1 

                                                 
1 1 Coríntios 2:1-5 – NT. 
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Agora, você notará o que ele está dizendo aí. Ele disse: “Eu nunca cheguei a vocês”, ele disse, “com 
palavras. E se eu tivesse chegado a vocês”, então ele disse, “elas teriam sido simplesmente sabedoria humana”. 
3 Agora, existe algo que você poderia notar de que isto aconteceu na América. Um homem pelo nome de 
Joe Smith, formalmente um metodista, disse a todo mundo que ele tinha anjos próximos a ele e que haviam 
dado a ele lâminas de ouro com estranhas inscrições nelas, as quais ele era capaz de interpretar, e que 
produziram o livro dos Mórmons. O homem era um enganador e cheio de tolices. Com palavras de sabedoria 
humana, ele atraiu o povo, excitando seus ouvidos, e trazendo-lhes discursos, doutrinas. Ele nunca teve um 
mínimo de vindicação de Deus. Ele não tinha poder seja qual fosse. A Palavra de Deus não vem por meio de 
verbosidade. Ela vem através de poder. Manifestação que está além do ser humano. Que ninguém pode produzir 
sob circunstância alguma. E se tentando produzi-lo, na face do profeta vindicado, ele poderia ser levado à 
morte, como vimos na Escritura,2 ou induzido ao fracasso total, porque você não pode ficar de pé contra o poder 
de Deus. Veremos isto mais e mais enquanto prosseguimos mais adiante. 
4 Então Paulo disse: “Eu nunca vim com palavras persuasivas”. Ele veio com uma vindicação dinâmica, 
palavras dinâmicas. Palavras que ele poderia bem falar tendo sido vindicadas por Quem quer ou Qualquer 
Nome que ele falasse. Aquela Pessoa atrás dele, aquele Deus, aquele Indivíduo, aquela Força, aquele Poder, 
aquele Espírito, invisível; mas manifestando através daquela pessoa, mostrou que havia um Poder além do 
controle humano. 
5 Agora, isto é difamado em um tipo de espiritismo tolo, onde espíritos tomam posse das pessoas, e aqueles 
que as observam pensam assim: “Que coisa, isto é maravilhoso. Eu simplesmente tocarei naquela pessoa”. Eles 
podem ir ao Haiti, e você simplesmente pode vê-los por todos os lugares, aquele é o lugar mais possuído pelo 
diabo no mundo. Exatamente como escrito por Seabrook, um autor muito fino. E depois as pessoas querem cair 
por isto, porém não há nada nisto. Veja, é uma sedução. As palavras dos outros. Excitando os ouvidos, 
gnosticismo, fazendo as pessoas pensarem que sabem alguma coisa. Isto é onde você sabe alguma coisa. 
Entende o que estou dizendo? Vindicação é você saber que você sabe aquilo que você sabe! Nunca se preocupe 
acerca de qualquer outra coisa. 
6 E a propósito, vamos encarar isto. Mostre-me qualquer lugar na Escritura, talvez além de Hebreus e 
Gálatas, Livro de Atos, mencionado nos evangelhos, porém eu levo você a Paulo. Pessoalmente, e 
imediatamente o golpe, eu não sei se Paulo mencionou Abraão mais do que quatro ou cinco vezes, e eu não sei 
se alguma vez ele disse: “Deus de Abraão, Isaque e Jacó”. O que ele disse foi: “O Deus e Pai de nosso Senhor 
Jesus Cristo”. De modo que Abraão, Isaque e Jacó são finos! Porém não estou interessado! Não tenho nada a 
ver com Abraão e Isaque e Jacó. Não sou do mesmo tipo de carne deles seja qual for. Não tenho vínculo com 
eles! E Paulo deliberadamente rompeu todos os vínculos a isto! E quando ele disse que ele estava conversando e 
sendo conversado por Aquele Ser que o apoderou, enquanto ele traz isto em vindicação, o Deus e Pai de nosso 
Senhor Jesus Cristo! E permita-me dizer sem medo dos meus críticos ou de qualquer um aqui esta noite. Não 
tenho interesse em qualquer Deus de modo algum, exceto o Deus e Pai de nosso Senhor Jesus Cristo, que o 
irmão Branham proclamou. Eu não conheço Paulo! Nunca encontrei Paulo! Eu espero vê-lo, encontrá-lo e 
conversar com ele! Porém eu tenho conversado com e lidado com e vivido com e sido uma companhia e ouvido 
a William Branham, vindicado por Deus. E eu adoro e sirvo o Deus e Pai de nosso Senhor Jesus Cristo como 
apresentado por William Branham. 
7 E se ele me diz por vindicação que este é o mesmo Ser, a mesma Coluna de Fogo que encontrou Paulo e 
encontrou a ele, eu digo: “Aleluia! Agora tenho dois deles! Porém tenho outro vínculo! Agora vou voltar a 
Moisés!”. 

Porque ele disse: “Veja, Lee, a Coluna de Fogo que estava com Moisés, não tem aparecido desde o tempo 
de Paulo por dois mil anos, até agora”. 

Agora eu posso tomar isso. Agora você vê que sou um residente do Reino. Eu conheço minha linhagem. 
Completamente identificado. É para isso que estamos olhando. Este homem foi vindicado. Ele disse: “Eu não 
vim com palavras, eu falei. Porém isso não era palavra de homem, elas não foram minhas. Elas foram colocadas 
em minha boca e eu as trouxe para vocês em demonstração de Espírito e de poder. Para que a vossa fé não se 
apoiasse na sabedoria dos homens, mas no poder de Deus”. 

E quando você tem a sabedoria dos homens, eles são chamados sofistas. Espécie de um termo estúpido. 
Eu não dou nenhum centavo por sua sabedoria. O que isto irá fazer por mim? O que aconteceria se você fosse 
esperto e sábio? E você me dissesse algo que seria bom para mim e eu não pudesse compreender isto? Que bom 

                                                 
2 Como o que ocorreu nos dias de Moisés, com Coré, Datã e Abirão. Outro exemplo seria nos dias de Paulo quando os sete filhos do 
sacerdote Ceva tentaram expulsar demônios sem vindicação para tal. Atos 19:11-16 – NT. 
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isto seria? Suas palavras não carregariam poder algum. Estas palavras carregam poder, elas estão cheias de 
vida! E aqueles que as recebem são agora vivificados com a vida dentro da Palavra, que é vindicada por Deus 
estando por trás disso, provando aquela Vida, que é Deus. 
8 Então Paulo está falando aqui com a maior autoridade. E ele disse: 

Todavia falamos sabedoria entre os perfeitos; (num inglês claro: aqueles que pertencem ao clube; que 
pertencem à Noiva. Esta é a terminologia aqui que especifica quem somos. Nós pertencemos à Noiva) não, 
porém, a sabedoria deste mundo, nem dos príncipes deste mundo, que se aniquilam.  

Isto é o que eu disse a você há um minuto atrás! Você poderia ser a pessoa mais esperta e me avisar e falar 
para mim e se eu não posso receber isto...! Se eu não posso fazer isto funcionar, que bem isto faz? Isto não é 
algo que você e eu fazemos funcionar, porém isto é algo que funciona dentro de nós. Porque a Palavra de Deus 
não está limitada. Veja, nem dada a espírito de temor, mas de amor e coragem, e de juízo perfeito. Isto chega a 
nada. 

Mas falamos a sabedoria de Deus, oculta em mistério, a qual foi ordenada antes do mundo (que seria, eu 
acho, a terra atual em si mesma ou os sistemas do mundo) para nossa glória; a qual nenhum dos príncipes 
deste mundo conheceu; porque, se a conhecessem, nunca crucificariam ao Senhor da glória.3 
9 Agora, se Joe Smith tivesse tido algum conhecimento sobre Deus, ele não teria escrito aquele monte de 
livros estúpidos. Não teria feito isto. Nós falaremos a respeito disso talvez mais tarde em algum momento, como 
que isso se vincula ao ministério do irmão Branham, porém não exatamente neste instante. 

Porque a abordagem que eu tenho tem a ver com Paulo afirmando que ele é vindicado. Que tudo que ele 
diz é apoiado por Deus, porque definitivamente isto é a Palavra de Deus, ele não tem uma parte nisto, ou disso, 
ou por isso, porém ficando ali sendo uma voz que Deus usava e que era exatamente o que o irmão Branham 
disse. Eu não sei se tenho isso escrito aqui; eu não tenho isso aqui escrito, mas você sabe como é, eu perco uma 
porção de coisas. Sim, eu não tenho isso escrito aqui. Mas eu já li isso para você umas cento e cinqüenta vezes. 
Estou certo. Onde ele disse: “Eu não tenho nada de mais a ver com isso, eu era somente a voz do Ser parado 
ali”.4 E isto é exatamente a verdade. Então tudo bem. 
10 Agora, o que eu quero levar para você aqui, primeiro de tudo, é Deuteronômio 18, aonde vemos Deus 
usando o profeta. Agora, ele diz aqui no versículo 15: 

O Senhor teu Deus te levantará um profeta do meio de ti, de teus irmãos, como eu; a ele ouvireis; 
conforme a tudo o que pediste ao Senhor teu Deus em Horebe, no dia da assembléia, dizendo: Não me deixes 
ouvir novamente a voz do Senhor teu Deus, nem me deixes ver este grande fogo, para que eu não morra. Então 
o Senhor me disse: Falaram bem naquilo que disseram. Eis lhes suscitarei um Profeta do meio de seus irmãos, 
como tu, e porei as minhas palavras na sua boca, e ele lhes falará tudo o que eu lhe ordenar. E será que 
qualquer que não ouvir as minhas palavras, que ele falar em meu nome, eu o requererei dele. Porém o profeta 
que tiver a presunção de falar alguma palavra em meu nome, que eu não lhe tenha mandado falar, ou o que 
falar em nome de outros deuses, esse profeta morrerá. E, se disseres no teu coração: Como conhecerei a 
palavra que o Senhor não tem falado?5 

Em outras palavras, Deus respondendo sua pergunta antes que eles a façam. Igual como Ele irá fazer 
quando chegarmos à Nova Jerusalém, a Coluna de Fogo acima do trono e perante nós bradar Ele as respostas. 
Tudo bem. Vê? Situação Alfa e Omega, o Deus imutável. 
11 Quando o profeta falar no nome do Senhor, e essa palavra não se cumprir, nem suceder assim; esta é 
palavra que o Senhor não tem falado; porém o profeta tem falado isso presunçosamente; não tenhas temor 
dele. 6 

Então isso diz a você bem aqui, que o profeta que Deus envia é vindicado. Ele absolutamente tem que ter 
o manifestado poder de Deus para fazer acontecer o que tem sido dito pelo profeta do Deus Todo-Poderoso, e 
então a Palavra seguirá, exatamente como diz no Livro de Atos: “Jesus começou a fazer e a ensinar”.7 
12 E como eu contei a vocês várias vezes, eu costumava ler os jornais pentecostais e os dogmas trinitários e 
você sabe, os irmãos são gentis, eles são bons irmãos, aprovados por Deus sob o antigo caminho. E eles diziam 
a você: “Veja, aí está. Você nem ouse dizer para alguém qualquer coisa até que primeiro de tudo você a viva”. E 
eles dizem: “Jesus viveu isto e é por esta razão que Ele falou”. Agora, eles erraram Deuteronômio 18 em cem 
por cento. Exatamente como os judeus! Jesus era um Profeta! Não me importa se Ele era o Filho de Deus, então 
                                                 
3 1 Coríntios 2:6-8 – NT. 
4 Refere-se ao que o profeta disse na mensagem “Os Ungidos dos Últimos Dias” (25/07/1965), § 269; GVD – NT. 
5 Deuteronômio 18: 15-21 – NT. 
6 Deuteronômio 18: 22 – NT. 
7 Atos 1:1 – NT. 
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os profetas foram filhos de Deus, e então os profetas foram deuses para o povo! Então acerca do quê eles estão 
falando? Quero dizer, aqui estão eles, vadiando em volta enquanto Roma está ardendo, eles estão indo para o 
inferno, e eles estão se perdendo em minúcias e procurando defeitos. Que bem isto faz a você? 
13 Minha cunhada contou uma boa piada, há vários anos atrás agora, durante a guerra. Ela costumava 
trabalhar com um... ela era uma cozinheira finíssima, e assim eles a tiveram como uma grande cozinheira em 
um hospital. E com ela estava um grupo de dinamarqueses trabalhando em volta. E então eles conversaram com 
Caroline, e disseram: “Bem, você quer dizer que você não possui nenhuma palavra em norueguês assim?”. 

Ela disse: “Não”. 
Então eles falaram algo mais. “Oh, você não tem nenhuma palavra...?”. 
“Não!”. 
E então eles começaram a criticá-la. E então um dia Hitler entrou na Dinamarca. E ela disse: “Eu suponho 

que vocês estavam sentados em volta fazendo palavras enquanto Hitler entrava”. Isso é “touché”. Palavras, 
palavras! 
14 Escute, por suas palavras você é condenado ou justificado. Isso tudo depende de qual Palavra você tem. E 
se você tem a Palavra de poder para a sua hora, você está justificado. Mas se você não tem a Palavra de poder, e 
muitas pessoas que chamam isso de Palavra de poder não sabem do que estão falando, para a sua hora, se eles 
tem a velha Palavra, ela está comida pela traça, os vermes estão balançando dentro disso, e não o obtém há 
muito tempo, porque a porção da Palavra para aquela hora tem morrido. Como disse o irmão Branham: “A 
revelação desta hora era o alimento espiritual na devida estação”. E isto certamente foi. 
15 Agora, tudo bem. Com esta Escritura aqui, falando do profeta, que vem no Nome do Senhor, e de que o 
que ele diz segue identicamente, faz você saber que este é o verdadeiro profeta que irá trazer a você a Palavra de 
Deus, porque o profeta é alguém que profetiza, que fala adiante pelo Deus Todo-Poderoso. O discurso do futuro 
é estritamente sem importância. Porque a Palavra do profeta, ela é consecutiva somente até à medida que isso 
estabelece o fundamento de que este é o homem a quem você dará ouvidos. Então se ele faz estas coisas você dá 
ouvidos, então para o que você dá ouvidos é para a Palavra de Deus, não sendo premeditada, que já está feita, 
ela tem sido dita de antemão, vindo de antemão à sua boca. E sua boca é a boca de Deus. E ele é Deus para o 
povo, exatamente como diz aqui em Hebreus 1:2. 

Tendo nestes últimos dias falado conosco em seu Filho, a quem constituiu herdeiro de tudo, por quem fez 
também o mundo. 

Agora, o versículo anterior diz a você que ele está seguindo no modelo de todos os outros profetas, como 
Moisés e Abraão e os demais. 

Havendo Deus antigamente falado muitas vezes, e de muitas maneiras, (nos) pais, (falou-lhes nos pais que 
foram) profetas (e somos filhos dos profetas). 

Deus está nos profetas. Ou como o irmão Branham salientou tão mui, mui cuidadosamente e perfeitamente 
de que o profeta é Deus para as pessoas. 
16 Agora você observe aqui, e devemos observar mui cuidadosamente, que tão logo um profeta entra em 
cena e ele é vindicado, uma das duas coisas acontecerá para cada pessoa. Então duas coisas acontecem. Uma é: 
a crença se estabelece; segunda: a descrença se estabelece. Ou você recebe ou você rejeita. E um homem nada 
pode receber a menos que isto lhe seja dado do alto. Assim, portanto, não há ninguém senão o eleito que pode 
receber a Palavra de Deus; Deus no profeta. Ou como o irmão Branham disse, o profeta velando o Deus Todo-
Poderoso e aquele profeta sendo velado naquela tremenda Palavra do Deus Todo-Poderoso. 
17 Agora, com o que temos trazido a sua atenção, eu irei agora impulsionar para o entendimento e o ensino 
desta noite um pouco além do que o que temos tido, para enfatizar mais completamente a aproximação de que 
eu há pouco mencionei a esta Palavra quando o profeta vem. Eu creio e recebo, ou eu descreio e eu rejeito. Em 
outras palavras, agora tenho me tornado um juiz. Tenho me tornado um juiz do que Deus tem apresentado por 
meio de vindicação, tenho me tornado um juiz da Palavra que tem aparecido, tenho agora me tornado um juiz 
de Deus, e eu estou ou aprovando ou desaprovando. Esta é uma posição em que nós mesmos nos encontramos 
como numa corrida de pessoas, embora o que eu tenho dito aqui não será compreendido por 99% das pessoas, e 
naquelas 99% eu incluo todos os fundamentalistas que diriam: “Sim, eu concordo com isso”, mas quando o 
dinheiro está para baixo, eles não cooperarão com isso! Ninguém pode dar culto de boca. Eu não consigo 
encontrar isto em todos os escritos do país. 
18 Agora, vamos para 2 Coríntios 3:1-18, assim vocês começam a entender o que estou dizendo e através 
disso começam a identificar a si mesmos. Porque tudo isso é um processo de identificação. Tudo bem, 2 
Coríntios 3:1, onde Paulo diz aqui, começando: 
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Porventura começamos outra vez a louvar-nos a nós mesmos? Ou necessitamos, como alguns, de cartas 
de recomendação para vós, ou de recomendação de vós? 

Agora Paulo diz bem aqui: “Quero lhe fazer uma pergunta. Quem me ordenou? Quem é responsável por 
mim? De onde eu vim? Quais são minhas raízes? Qual é minha origem? Como eu fico?”. Oh, este homem era 
mais duro do que pregos. Quero dizer, ele era duro de roer. Independente como um literal porco no gelo. Você 
sabe que sou criticado por ser teimoso. E eu sou no modo errado. Às vezes sou do modo certo. Este homem era 
mais do que teimoso; ele era teimoso da alma, cabeçudo, teimoso do coração. Agora ele disse: 

 Vós sois a nossa carta, escrita em nossos corações, conhecida e lida por todos os homens. Porque já é 
manifesto que vós sois as cartas de Cristo, ministrada por nós, e escrita, não com tinta, mas com o Espírito do 
Deus vivo, não em tábuas de pedra, mas nas tábuas de carne do coração. E é por Cristo que temos tal 
confiança em Deus. 
19 Porém ele disse: “Ouça, direi a vocês companheiros, eu nem sequer estaria escrevendo a vocês exceto por 
causa do meu ministério e do meu relacionamento com vocês e de vocês comigo através da Palavra”. Ele disse: 
“Eu não edifiquei nenhum fundamento de homem”. Isso está no capítulo 3 de Coríntios. Ele ficou bem ali e os 
encarou. Porque estas pessoas começaram a se afastar do caminho em direção ao gnosticismo. Eles já estavam 
perambulando fora. Evidentemente que Paulo teve uma oportunidade melhor do que o irmão Branham teve para 
encarar pessoas que estavam se desviando do caminho. Então eu acho que não sou positivo. Porque eu não 
posso dizer. A não ser do que estou lendo aqui, embora o irmão Branham dissesse coisas fortíssimas. Eu não sei 
quem encarou mais a quem. Mas de qualquer modo, você tem que saber que um profeta será aquele tipo de 
companheiro. Agora, 

Não que sejamos suficientes por nós mesmos de pensar alguma coisa, como de nós mesmos; mas nosso 
(apoio) é Deus, 

“Observe como Ele fica por mim e me vindica. Você quer tentar a mim? Irmãos, subam e coloquem-se 
com sua bíblias, fiquem do meu lado. Oh-oh”, ele disse, “vocês são mais espertos do que eu pensava”. Ele 
disse: “Lee, a primeira pessoa teria sido carregada pelos pés primeiro”. Eu gosto disso. Algum dia eu contarei a 
você mais tarde sobre como que Deus conservava a corrida limpa e nós não acreditávamos Nele. 

 O qual nos fez também capazes de ser ministros de um novo testamento, não da letra, mas do espírito; 
porque a letra mata, mas o espírito vivifica. (Agora, como que ele faria isso, exceto pela Palavra de Deus?). 

Mas se o ministério da morte, gravado com letras em pedras, veio em glória, de maneira que os filhos de 
Israel não podiam fitar os olhos na face de Moisés, por causa da glória do seu rosto, a qual era transitória, 
(Então, que tal o Ser que estava vindo na semelhança de Moisés, que era o Messias? Hã?), como não será 
(muito, muito mais) glorioso o ministério do Espírito? 
20 Se eles tropeçaram e caíram quando o Espírito de Deus veio para o templo e os sacerdotes não 
conseguiram ficar para ministrar, e aquilo foi grande, porque os pentecostais desejariam cambalear e cair em 
volta e serem golpeados novamente? Hã? Eles têm cambaleado e sido golpeados novamente então. E isto é 
ração para galinhas ao lado de barras de ouro que Deus tem para nós hoje. Como podem estas pessoas dizer que 
elas crêem nesta Mensagem e serem enganadas por um camarada como... o que ele é, Sheely, o sujeito? Shelly, 
seja o que for. Um pequeno garoto obeso abaixo do sul? Ele não conseguia produzir nada. Eu devorarei sua fala 
grosseira. 

E então quando eles disseram: “Eu creio na Bíblia, não me interessa quem disse isso”, e o irmão Branham 
disse isso. 

“Amem, amem!”. 
21 Por favor! Por favor, estou falando a você esta noite! Se eles acharam que era grande, aquele ministério, 
que tal este? Aquilo não era nada comparado a isto. Não me interessa. A gritaria é fina e até mesmo a dança. Eu 
não presto atenção a isto, dançar para Deus e não ser um idiota, se você realmente pode fazer isto, dançar no 
Espírito. Eu não presto atenção para manifestação e demonstração, não penso por um minuto que eu faço isso, 
porque eu faço isso o tempo todo. 

Porém eu estou falando da maneira que Paulo falava; eu quero sair por tudo ao redor por onde a 
vindicação está, e Quem está por trás disso. Na verdade a vindicação é Deus. Manifestando numa medida que 
poder ser compreendida, completamente e entendida. E você pode dizer “sim” ou “não”. E Jesus disse: “Se eu 
não tivesse feito as obras que nenhum outro homem fez, eles não teriam pecado, porém agora eles tem visto a 
ambos e odiado ambos a Mim e a Meu Pai. E seus pecados permanecem”.8 
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Como não será glorioso o ministério do Espírito? (O que o Espírito de Deus está fazendo ser superior em 
comparação a isto?). Porque, se o ministério da condenação foi glorioso, muito mais excederá em glória o 
ministério da justiça. 

Bem, isto é seu batismo com Espírito Santo. É por essa razão que o irmão Branham disse que a única 
coisa do Antigo Testamento que poderia aproximar-se do batismo com o Espírito Santo era o que o profeta 
tinha! Hã? Minhas palavras são ‘amem’, estou citando. Citando para você a Bíblia e citando porque motivo o 
irmão Branham disse isso. Você não sabia que isso estava aqui, sabia? Bem, isso está aqui. Hã? Bem, venha. 
Tem a mesma coisa que Jesus teve. Não torna você Jesus. Você é parte de uma Noiva gloriosa do Novo 
Testamento. Agora, 
22 Porque também o que foi glorificado nesta parte não foi glorificado, por causa desta excelente glória. 

Então você esquece isto inteiramente! E Paulo disse: “Eu esqueço tudo, tenho livrado minha mente 
disso!”. 

Eu deveria ter trazido um pedaço de papel, eu esqueci de trazer isto a você. Era um diretor de Hollywood 
na Europa, ou em algum lugar, quem liga, e ele era treinado em direção e ele disse: “O que eles fazem, você tem 
que estudar e fazer trinta páginas disso, sessenta páginas aqui e trinta páginas aqui”. E ele disse: “Quando você 
tiver terminado, isto simplesmente arrasa você”. Ele disse: “Tenho estado tentando por anos livrar minha mente 
daquelas 120 páginas”. E eu pensei, isto é o que Paulo fez. Você aprende um monte de tolices imprestáveis. 
Quando Deus tem se movido, esqueça o que tem sido deixado para trás, mova-se com Deus! As pessoas não 
podem entender isso. 
23 O irmão Branham disse: “Quão glorioso foi Lutero acima dos católicos? Quanto foi Wesley acima de 
Lutero? Quanto foi os pentecostais acima deles? Porém esta glória nunca desaparece!”. O que Paulo está 
falando aqui é a respeito de termos o verdadeiro e genuíno batismo com o Espírito Santo, a Noiva virgem, a 
Palavra virgem, absolutamente indo para o Milênio. Bem, melhor que seja isso. Não pode ser de outra forma, 
ela é toda gloriosa por dentro e por fora, e isto é a lavagem da água pela Palavra, que dá a ela o seu conhecido 
véu de noiva. E a vestimenta. 
24 Porque, se o que era transitório foi para glória, muito mais é em glória o que permanece. (Deus se 
movendo. Indo de Alfa direto para Omega). 

Agora ouça, quando ele começa com Alfa, ele não muda aqui e muda aqui e muda aqui e muda aqui; 
acrescenta aqui e acrescenta aqui e acrescenta aqui. Não! O que Paulo coloca como a fundação e o que estava 
ali, se movendo e se movendo, o homem esbofeteava isto, e esbofeteava isto, e isto continuou se movendo, se 
movendo, Deus se movendo, e tomou cada coisa singular direto para cima até agora! E o que ele deixou para 
trás, a vida disso morreu. Porque você não pode acrescentar ou tirar uma Palavra. O que diz aqui? Vê? O que 
permanece hoje? Eu direi a você o que permanece hoje. O que permanece hoje no evangelho inteiro é uma 
pequena Noiva que está sendo treinada desde a infância até a maioridade, ficando completamente vestida e 
pronta para o Milênio. Agora, 
25 Tendo, pois, tal esperança, usamos de muita ousadia no falar. (Mas) não somos como Moisés, que punha 
um véu sobre a sua face, para que os filhos de Israel não olhassem firmemente para o fim daquilo que era 
transitório. Mas os seus sentidos foram endurecidos; porque até hoje o mesmo véu está por levantar na lição 
do velho testamento, cujo véu foi por Cristo removido. 

Se eles pudessem ter recebido Cristo, Moisés estava morto. Oh, isto é “Moisés, Moisés, Moisés, Moisés, 
Moisés”. Não. Não. Cristo, Cristo, Cristo, Cristo, Cristo! Isto foi Paulo, Paulo, Paulo, Paulo, Paulo. E isto 
desceu morro abaixo. Lutero, Lutero, Wesley, Wesley; Pentecostes. Agora, William Branham, William 
Branham, William Branham. Você pode fazer o que você quiser com isso, mas ele é o mensageiro da Sétima 
Era da Igreja. Diretamente de volta a perfeição. Exatamente de volta onde a igreja estava. Porque a Pedra de 
Esquina tem se tornado a Pedra Superior! O que estava assentado aqui está agora aqui em cima! Assim. E 
lembre-se, no topo isso se estreita, porém isso contém tudo. Quero fazer uma pergunta a você: Jesus continha 
isso tudo ou Ele não continha? Os demais que saíram antes Dele eram como ladrões e roubadores. Eles não 
tiveram um direito a isto. Exceto uma minoria no sentido da palavra. Eles eram apenas uma ninharia. Galinhas 
ao lado da grande águia. Agora, eles eram filhos de Deus, não pense você que eles não eram. Mas venha, vamos 
chegar à magnitude e entender. 
26 E até hoje, quando é lido Moisés, o véu está posto sobre o coração deles. 

Vê? Eles não conseguem ficar comovidos. Todos eles estavam comovidos com relação a Moisés e...?... e 
eles não conseguiam ficar comovidos com relação a Jesus! Pode você imaginar isso? Eles não conseguiam ficar 
comovidos com relação a Jesus, como realmente sendo o Um. “Poderia isto ser Ele?” Vamos descobrir! Olhe 
para este homem. “Matem-No! Não! Ele não concorda conosco”. Suas palavras de sabedoria eram tradições e 
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podridão e morte e isso os matou! E seu sangue escorreu nas ruas de Jerusalém e isso coagulou ali. Talvez os 
cães e sem dúvida que os cães lambiam isto. Todos Jezabéis! Tivessem eles acreditado, eles teriam partido com 
Deus. Agora, 
27 Mas, quando se converterem ao Senhor, então o véu se tirará. Ora, o Senhor é Espírito; e onde está o 
Espírito do Senhor, aí há liberdade. (Agora, ele está dizendo a você agora mesmo que Deus está aqui na forma 
do Espírito Santo, no sentido de Deus estando com Paulo e batizando os crentes). (E) todos nós, com rosto 
descoberto, refletindo como um espelho a glória do Senhor, somos transformados de glória em glória na 
mesma imagem, como pelo Espírito do Senhor. 

Agora ele está falando a respeito do ministério da Palavra que veio com grandes sinais e prodígios de 
Moisés. E ele disse: “Eles nem mesmo são comparados com o que Deus fez através de Jesus Cristo, e produziu 
a glória que eles deveriam estar tendo”. 
28 Então esqueça Moisés! Não que você volte suas costas para Moisés e diga: “Moisés nunca existiu. Ele era 
um homem mau ou ele era isto ou aquilo”. Não! Agradeça e glorifique a Deus pelo dia de Moisés, porém este é 
o dia de Jesus! E agora este é o dia de Deus Ele mesmo! Ali com o apóstolo Paulo. E o povo sendo batizado no 
corpo de Jesus Cristo. 

Por isso, tendo este ministério, segundo a misericórdia que nos foi feita, (e) não desfalecemos; antes, 
rejeitamos as coisas que por vergonha se ocultam9 (e assim por diante). 

Agora, eu estou mostrando isto para mostrar a você que Paulo não era aprovado pelo povo! Ele não queria 
ser aprovado pelo povo! Ele rejeitou os elogios do povo! Na realidade como isto ficou ele literalmente cuspiu 
em suas faces! Ele intimou seu blefe! Ele os pôs abaixo onde eles pertenciam! E ele se manteve no ministério de 
importância que Deus concedeu a ele! Oh, rapaz, façam os pentecostais assim. Para eles os pregadores são 
pobrezinhos e burros estúpidos que realmente pertencem a alguma instituição aonde eles andam ‘boing boing’ 
na cabeça enquanto as mulheres andam nas pontas dos dedos adiante e fazem tudo em desordem no templo de 
Deus, cospem na face de Deus com seus sapatos de salto alto, seus cabelos curtos, e suas saias de prostituta e 
tudo mais; por favor, estou intimando seu blefe esta noite, porque eu estava no meio de vocês. Não sabem mais 
a respeito de Deus, como dizia o irmão Branham, do que um hotentote sabe a respeito de um cavaleiro egípcio, 
seja lá o que isso quer dizer. Ele disse: “Eu não necessito dos seus elogios. Eu não necessito de sua aprovação”. 
29 Ok. Poderíamos continuar lendo, eu não irei fazer isto. Eu irei para o capítulo 5 e o versículo 12, porque 
eu ficarei sem tempo. 

Porque não nos recomendamos outra vez a vós; mas damo-vos ocasião de vos gloriardes de nós, para que 
tenhais que responder aos que se gloriam na aparência e não no coração. Porque, se enlouquecemos, é para 
Deus; e, se conservamos o juízo, é para vós.10  

Este homem às vezes agia como uma pessoa insana sob a presença e poder de Deus! Ele agiu como um 
louco para que eles pudessem dizer: “Não são todos estes pessoas bêbadas?”. Eles chamaram Jesus de um 
louco; Ele estava do lado de Si mesmo! Eu não acho que foi tanto o que o homem fez, para ser 
extraordinariamente diferente em suas ações, fora o poder de Deus se manifestando, mas eu estou falando 
acerca das emoções sendo emitidas dele. O que ele disse! Agripa disse para Paulo: “Paulo tu estás do lado de ti 
mesmo, não existe meio de como isto poderia ser!”. Observe o que ele disse. 

Porque não nos recomendamos outra vez a vós... 
“Não sairei de um extremo ao outro da mesma forma que eu fui de um extremo ao outro quando eu 

demonstrei que Deus está comigo e que eu falei no santo Nome de Deus, e isso veio a ocorrer, provando que eu 
sou um que Deus vindicou como um profeta, de que eu sou Deus para vocês. Não”, ele disse, “não irei fazer 
isso”. Vê? Agora, ele disse no versículo acima deste: 

Conhecendo, portanto o terror do Senhor, persuadimos os homens, mas somos manifestos a Deus; e 
espero que nas vossas consciências sejamos também manifestos.  
30 Como poderia um homem dizer isto simplesmente por dizer? Qualquer um pode tagarelar! Mas falar isto, 
isso é o que um profeta da Palavra faz. Ele chega com a demonstração e o poder do Deus Todo-Poderoso. E 
Paulo agora tem outra vez intimado o seu blefe, e ele disse: “Ouçam, eu não irei fazer tudo isto de novo”.  

E o irmão Branham disse: “Escutem vocês pessoas aqui, eu posso fazer isso uma vez na África e trinta mil 
pessoas vêm para Cristo, e eu faço isto repetidas vezes aqui outra vez e vocês ficam mais duros e mais duros e 
mais duros. O que mais vocês querem?” 
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31 Oh, você não consegue ver William Branham como o apóstolo Paulo? Aleluia! Eu posso vê-lo, eu gosto 
disso, porque eu gosto do irmão Branham. Eu posso compará-lo com Paulo, exatamente como ele disse que ele 
foi comparado com Paulo. Porque eu creio nele. Vê? Esta é a diferença. Vê? As pessoas não crêem nele. Elas 
dizem que crêem, mas elas não crêem. Isto é correto. Eu não darei meus murros nisto. Vamos ir ao 10. Vamos ir 
ao versículo 12, começamos talvez no começo aqui. E Paulo está falando, ele diz: 

Em verdade que não convém gloriar-me. Passarei às visões e revelações do Senhor. Conheci um homem 
em Cristo que há catorze anos ( se no corpo, não sei, se fora do corpo, não sei; Deus o sabe ) foi arrebatado ao 
terceiro céu. E sei que o tal homem (se no corpo, se fora do corpo, não sei; Deus o sabe) (Veja você, ele não 
podia dizer se foi exatamente arrebatado assim literalmente em um lugar de confusão, quase) foi arrebatado ao 
paraíso; e ouviu palavras inefáveis, que ao homem não é lícito falar. De alguém assim me gloriarei eu, mas de 
mim mesmo não me gloriarei, senão nas minhas fraquezas.11 
32 Paulo diz a você bem aqui, que como um profeta no ofício ele se gloriará nisto e ficará bem ali, encarará 
você olho a olho, com olhos de aço. Como um homem, ele simplesmente dá passos de lado e diz: “Venha, eu 
não tenho uma coisa. Não tenho nada de mim mesmo”. 

De alguém assim me gloriarei eu, mas de mim mesmo não me gloriarei... Porque, se quiser gloriar-me, 
não serei néscio, porque direi a verdade; mas deixo isto, para que ninguém cuide de mim mais do que em mim 
vê ou de mim ouve. E, para que não me exaltasse pela excelência das revelações, foi-me dado um espinho na 
carne, a saber, um mensageiro de Satanás para me esbofetear, a fim de não me exaltar. Acerca do qual três 
vezes orei ao Senhor para que se desviasse de mim. E disse-me: A minha graça te basta, porque o meu poder se 
aperfeiçoa na fraqueza. De boa vontade, pois, me gloriarei nas minhas fraquezas, para que em mim habite o 
poder de Cristo. (Por quê? Ele tinha uma paixão pelas almas). Por isso sinto prazer nas fraquezas, nas injúrias, 
nas necessidades, nas perseguições, nas angústias por amor de Cristo. Porque quando estou fraco então sou 
forte. Fui néscio em gloriar-me; vós me constrangestes. Eu devia ter sido louvado por vós, visto que em nada 
fui inferior aos mais excelentes apóstolos, ainda que nada sou. Verdadeiramente os sinais do meu apostolado 
foram manifestados entre vós com toda a paciência, por sinais, prodígios e poderosos feitos. Pois, em que 
tendes vós sido inferiores às outras igrejas, a não ser que eu mesmo vos não fui pesado? Perdoai-me este 
agravo. Eis aqui estou pronto para pela terceira vez ir ter convosco, e não vos serei pesado, pois que não busco 
o que é vosso, mas sim a vós: porque não devem os filhos entesourar para os pais, mas os pais para os filhos. 
Eu de muito boa vontade gastarei, e me deixarei gastar pelas vossas almas, ainda que, amando-vos cada vez 
mais, seja menos amado (por vocês). (Ele está falando para aqueles que vieram direto a Cristo por meio do 
ministério que fora vindicado. Eles sabiam que isso estava certo, mas como os gálatas, eles começaram a virar 
para o lado e ir para dons e coisas, as quais eram boas, mas que por eles mesmos estarem usando de maneira 
errada não foram boas por muito tempo) Mas seja assim; eu não vos fui pesado, mas, sendo astuto, vos tomei 
com dolo. Porventura aproveitei-me de vós por algum daqueles que vos enviei?Roguei a Tito, e enviei com ele 
um irmão. Porventura Tito se aproveitou de vós? Não andamos porventura no mesmo espírito, sobre as 
mesmas pisadas?12 
33 Tudo bem, o versículo ali que eu estava olhando era o 12: 

Verdadeiramente os sinais do meu apostolado foram manifestados entre vós com toda a paciência, por 
sinais, prodígios e poderosos feitos. 

Um homem vindicado porém ele não elogiava a si mesmo a eles. Porém ele sabia que ele era glorificado 
por Deus a eles, mas eles não davam ouvidos. 

Então, tudo bem. O capítulo 11 nos diz como que estas pessoas foram enganadas e se voltaram da 
vindicada Palavra do Deus Todo-Poderoso, exatamente como diz em Mateus 7 concernente aos falsos profetas. 
Alinha isto com Deuteronômio 18, sabendo que Deuteronômio 18, sabendo a verdade, tendo-a recebido, estas 
pessoas certamente haviam caído da graça, e eles foram enganados exatamente como Eva foi enganada, por que 
as pessoas que vinham detrás de Paulo, nunca tiveram a vindicação! Porém eles glorificavam a si mesmos a 
eles. Eles caminhavam com cartas de apreciação e de recomendação. O qual era uma coisa muito, muito errada. 
34 Então tudo bem. Estamos olhando para recomendação, estamos olhando para a provação. E você pode ver 
bem aqui que William Branham não necessitou da recomendação de ninguém, ele não precisou de aprovação. 
Porque ele era absolutamente confirmado, identificado pelo Deus Todo-Poderoso, e ele era Deus para as 
pessoas, quisessem as pessoas isto ou não. Agora, com este conhecimento e fundamento nos perguntamos como 
fazer para nos qualificar? Como estamos amontoando? Isso tudo é acerca do quê? Desta vindicação de que 
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estamos falando. E estressando esta noite novamente, como eu não tenho anteriormente estressado, embora 
talvez eu tenha usado a mesma Escritura... [Fim do lado um – Ed.]... mas num tom bem mais diferente, para que 
você pudesse entender que isto é muito, muito sério enquanto isto toca sobre a minha mente. Vamos para 
Romanos 9, começando no versículo 14, embora eu pudesse ler o resto, porque isto tem a ver com Israel e 
também com os gentios. 

Que diremos pois? Que há injustiça da parte de Deus? Deus me livre. Pois diz a Moisés: Compadecer-
me-ei de quem me compadecer, e terei misericórdia de quem eu tiver misericórdia. Assim, pois, isto não 
depende do que quer, nem do que corre, mas de Deus, que se compadece. Porque diz a Escritura a Faraó: Para 
isto mesmo te levantei; para em ti mostrar o meu poder, e para que o meu nome seja anunciado em toda a 
terra.13 

Agora, este aqui é Moisés vindicado e de pé ali e diz a faraó: “Ouça faraó, cada coisa singular que está 
ocorrendo, as quais meu Deus está fazendo através de mim, e que seus deuses podem tentar duplicar por meio 
do diabo, mas que finalmente cai claramente sobre suas faces, eu quero que você entenda e saiba esta verdade: 
você tem sido levantado por Deus para este verdadeiro propósito!”. 

E faraó disse: “Besteira! Não me dê esta tigela de carne suey”. Que é um monte de restos e coisas 
colocadas juntas para fazer isto parecer bom. Ele o encarou bem de volta. Disse: “De modo algum. De modo 
algum. De modo algum com você e seu Deus”. Havia uma sombra. E o homem disse: “De modo algum”. 

 Logo, pois, compadece-se de quem quer, e endurece a quem quer. Dir-me-ás então: Por que se queixa ele 
ainda? Porquanto, quem tem resistido à sua vontade?14 

Agora faraó está de fato tocando seu disco na terra que ele tem que tocar, porque ele está resistindo 
abertamente os filhos de Israel de serem conduzidos por Moisés sob Deus. Eles dizem: “Por que então você 
procura defeito? Quem resiste a sua vontade?”. 

 Mas, ó homem, quem és tu, que a Deus replicas? Porventura a coisa formada dirá ao que a formou: Por 
que me fizeste assim? Ou não tem o oleiro poder sobre o barro, para da mesma massa fazer um vaso para 
honra e outro para desonra? (Esta é a mesma carne, tudo é a mesma carne, tudo o mesmo). E que direis se 
Deus, querendo mostrar a sua ira, e dar a conhecer o seu poder, suportou com muita paciência os vasos da ira, 
preparados para a destruição; para que também desse a conhecer as riquezas da sua glória nos vasos de 
misericórdia, que para glória já dantes preparou.15 
35 Agora, o que você está vendo aqui é que o Deus Todo-Poderoso tem tido uma Palavra para o eleito, para a 
virgem sábia, a virgem néscia, e a semente da serpente. Agora, eu quero fazer uma pergunta a você. Estas 
pessoas têm algum direito de aprovar ou desaprovar a Deus? Aí é que está. Todavia a vindicação fará isto toda 
vez.  Porque a única vez que você conhece de fato a Deus é aí e julgando você se é Deus que segue este modelo 
que Deus apresentou, como Ele por Si mesmo fará isto e executará isto sobre você e eu da maneira que Ele quer 
isto executado, e nos calamos! E se torna como Nabucodonosor. Ele governa nos céus e todos os exércitos dos 
céus e da terra devem fazer Sua vontade e serem obedientes a isto. 
36 Quero perguntar a você esta noite. Quanto você aprova a Deus? E eu posso dizer a você agora mesmo se 
você vê a vindicação e sabe que você está descansando sobre a verdade da Palavra de Deus e que você crê de 
todo seu coração e alma e se você não se volta para outro lugar e você tem cuidado de não ir a outro lugar, então 
você está aprovando. Você poderia não aprovar a maneira como a natureza lida com você e a maneira que você 
tem problemas em sua vida, mas a primeira coisa é essa: você irá para esta Palavra da maneira que Deus deseja, 
da maneira que Deus a dá, da maneira que Deus a revela e diz: “Sim, é isto”. E você não tem argumento. Você 
não tem discussão com isto. 
37 Quantos podem crer nesta Mensagem e depois ouvir estas pessoas chegar e pregar e pessoas que eu 
conheço que correm para as igrejas, elas têm sido perdedores, perdedores, eu nomearia a você três, mas eu não 
farei isto, eu não ousaria. Porque estas fitas saem daqui. Mas eu poderia nomear a você três perdedores que eu 
preveni sobre... Eu não tenho alertado a terceira pessoa, eu não irei aborrecer, porque ele é um perdedor. Ele 
sempre quer ir onde isto não está. Ele sempre quer reclamar. Porém isto será ecumênico. Mas quando o dinheiro 
está baixo ele não é ecumênico, porque ele simplesmente não pode tomar isto. Por que ele não fica aí e aceita 
isto? O que há com ele tentando adquirir algum descanso e alguma paz? O que há com ele tentando encontrar a 
verdade? Não estamos correndo em volta. 

                                                 
13 Romanos 9:14-17 – NT. 
14 Romanos 9:18-19 – NT. 
15 Romanos 9:20-23 – NT. 
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38 Agora, se vocês pessoas estão ouvindo um monte de fitas e olhando para outra pessoa, apenas faça-me um 
favor. Apenas fale-me e não pegue minhas fitas mais. Porque vocês todos irão é ficar confundidos. Por favor, 
vão para o inferno não confundidos, ou vão para o céu não confundidos. Um dos dois. Porque esta é a hora do 
descanso. E este não é o descanso e a paz que o mundo dá, nem pense por um minuto, isto não sai de uma 
garrafa. Isto sai do quê? De um poste de fixação de uma Palavra revelada que tem sido vindicada. Pergunto a 
você. Você está aprovando a Deus esta noite? Deus não precisa de aprovação. O que faz Ele se importar com o 
que o faraó diz? O que Deus tem a ver com Moisés? Ou Moisés a ver com Deus? O que tem você a ver com 
qualquer coisa? O que que eu tenho a ver com isso? Nada. Não é glorificando Deus, não é aprovando Deus, não 
é desaprovando Deus, quando ficamos aqui, nossas bocas são fechadas, Deus tem falado! Agora, permita-me 
levar a você um quadro do faraó e de onde ele veio. 
39 E conheceu Adão a Eva, sua mulher, e ela concebeu e deu à luz a Caim, e disse: Alcancei do Senhor um 
homem. E deu à luz outra vez a seu irmão Abel; (Que é o gêmeo) e Abel foi pastor de ovelhas, e Caim um 
lavrador (do solo). E aconteceu ao cabo de dias que Caim trouxe do fruto da terra uma oferta. E Abel também 
trouxe dos primogênitos... atentou Deus para Abel (não atentou a Caim)... Irou-se Caim fortemente, e descaiu-
lhe o semblante. E (Deus) disse a Caim: Por que te iraste? E por que descaiu o teu semblante? 

“Tu tens feito bem, porém tu não tens dividido corretamente”. Esta é a Septuaginta. Porém Ele disse: “O 
sacrifício está aí, você pode tomá-lo”. 

Ele disse: “Eu não farei isto”. Ele foi e matou Abel. 
E disse o Senhor a Caim: Onde está Abel, teu irmão? E ele disse: Não sei. 
“Estou suposto a me lembrar... a ser guardião do meu irmão, saber o que ele está fazendo? Ele está aí fora 

tomando conta das ovelhas, saia das minhas costas”. 
Ele disse: “Só um minuto. Você tem feito alguma coisa errada. O sangue do seu irmão está clamando da 

terra. O sangue de seu irmão, a vida no sangue está falando”.  
E agora maldito és tu desde a terra, que abriu a sua boca para receber da tua mão o sangue do teu 

irmão. Quando lavrares a terra, não te dará mais a sua força; fugitivo e vagabundo serás na terra... 
E Caim disse: “Ouça, eu não posso receber isto de Ti”. 

40 Você diz: “Irmão Vayle, ele não disse isto, ele disse: ‘Eu não posso suportar isto’”. Estou dizendo a você 
o que é na linguagem do século 20; “Eu não posso receber isto! Eu não aceitarei isto! Você não está correto! Eu 
não gosto do que você está fazendo!” Hmm? 

“Se Eu não tivesse feito as obras que nenhum outro homem fez, eles não tinham pecado, mas agora que 
eles tem ambos visto e odiado a Mim e Meu Pai...”. 
41 “Oh, não! Irmão Vayle, eu O amo. Oh! Eu O amo!”. O irmão Branham citou aquele versículo, exatamente 
no seu lugar, porém eu não sei de nenhuma vez que ele citou isto alto. Eu descobri isto por mim mesmo, depois 
eu descobri que ele leu lugar, capítulo, versículo, porém nunca o versículo chegou ao meu conhecimento. “Oh! 
Irmão Vayle, eu O amo! Oh, eu amo Jesus!”. Que tal o irmão Branham? “Oooh! Oooh, eu poderia matá-lo”. Olá 
Caim; olá Judas; olá faraó. Hã? Estas pessoas que desaprovam Moisés desaprovam a Deus. As pessoas que 
desaprovam Jesus desaprovam Deus. As pessoas que desaprovam Paulo desaprovam Deus. As pessoas que 
desaprovaram William Branham desaprovaram Deus. E quando aprovamos o irmão Branham nós não 
aprovamos Deus, nós simplesmente dizemos: “Sim, isto é a Palavra. Isto é o que Deus faz. Isto é como Deus o 
faz”. Porque você não pode aprovar Deus, meu irmão, minha irmã, e você não pode desaprová-Lo. A coisa 
formada não pode dizer a Ele: “Por quê? Por quê? Por quê?”. Cale-se e sente-se, porque você não tem um 
pensamento vindo. Você não tem uma opinião vindo. E se você tem uma opinião vindo, porque você acha que 
você é um profeta ou um nascido de novo, você admitirá que a Palavra do profeta está acima das suas, toda vez 
que você vira, abre ou fecha os seus olhos, ou respira um fôlego, ou marca um batimento cardíaco, isto será o 
que o profeta disse, e você descobrirá um modo de seguir com isso. 
42 Agora me ouçam. Quando Paulo entrou em cena, ele não era como os outros onze apóstolos que haviam 
aprendido face a face com o Messias. Ele nunca encontrou Jesus, porém Ele encontrou a Deus Ele mesmo no 
caminho para Damasco e no deserto da Arábia ele aprendeu exatamente o que os onze sabiam, e até mesmo 
uma outra revelação de Jeová Elohim, o Ser que o encontrou. 
43 Agora, dessa forma como ele rompeu em cena como você acha que os apóstolos o receberam? Sobre quê 
fundamentos? Bem, Paulo chegou e disse: “Tenho tido uma bonita visão. Eu tenho testemunhas de que eu fui 
arremessado para fora do cavalo quando a luz me atingiu”. 

E eles disseram: “Sim? Hmmm. Conte-nos mais”. 
“Bem, eu nunca acreditei em Jesus de quem vocês falavam a respeito, porém eu tendo tido algumas 

inclinações poderosas recentemente de que eu acho que talvez este seja o Ser”. Besteira. Eles o tomaram direto 
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para Deuteronômio 18, ou estou errando minhas conjeturas. E ele levou a si mesmo a Deuteronômio 18. Porque 
isto é o que ele fez. 
44 Agora, quando o irmão Branham entra em cena pode ele ser aceito? De modo nenhum, a não ser que isto 
seja do modo de Deus de Deuteronômio 18. Mas quantos alguma vez sabiam algo a respeito do irmão 
Branham? Ou se eles sabiam a respeito dele, quiseram ter alguma coisa a ver com ele? Agora, o homem não 
pode concordar ou discordar de Deus como se a ele fosse permitido fazer assim. Não interessa o que, você não 
pode fazer isto. Então, o irmão Branham sendo vindicado por Deuteronômio 18, sendo aquela pessoa que Deus 
tem escolhido, pelo modo da Escritura e pelo único modo que Ele faz isto, então você e eu não podemos 
aprovar e desaprovar, exceto sobre os fundamentos de que somos semente que recebe! E aquele que não semeia 
Comigo, semeia contra Mim! Aquele que não é Comigo é contra a Mim! Quem está do lado do Senhor? Não 
quem... é Deus do seu lado. De nenhum modo, condição e forma. 

Então estamos olhando para o quadro aqui agora, de que quando você rejeita Paulo, você rejeita Deus. 
Quando você rejeita William Branham que rompeu os Selos a fim de corrigir, e se lembra que a Palavra está 
correta, você rejeita a Deus porque ele é uma parte da voz do Deus Todo-Poderoso. 
45 Agora, vamos ver o que podemos encontrar aqui em Romanos 8. Agora em Romanos 8:28-39 que é uma 
parte da predestinação: 

... aos que justificou a estes também glorificou. (Então)... Se Deus é por nós, quem será contra nós? (E 
depois aqui diz) Quem nos separará do amor de Cristo? A tribulação, ou a angústia, ou a perseguição, ou a 
fome, ou a nudez, ou o perigo, ou a espada? Como está escrito: Por amor de ti somos entregues à morte todo o 
dia; somos reputados como ovelhas para o matadouro. Mas em todas estas coisas somos mais do que 
vencedores, por aquele que nos amou. Porque estou certo de que, nem a morte, nem a vida, nem os anjos (que 
são os mensageiros), nem os principados, nem as potestades, nem o presente, nem o porvir. Nem a altura, nem 
a profundidade, nem alguma outra criatura nos poderá separar do amor de Deus, que está em Cristo Jesus 
nosso Senhor. 
46 Agora, as pessoas gostam de virar suas costas contra Deus bem aí. Todos nós temos um problema com 
nossos problemas. Falhamos em glorificar a Deus nisto. Todavia o irmão Branham foi um homem como Paulo 
que podia fazer isto. 

Como eu mencionei antes, um homem veio ao irmão Branham um dia, e ele disse: “Irmão Branham, as 
pessoas estão dizendo coisas terríveis a respeito de sua família”. 

E antes que ele pudesse enumerá-las, o irmão Branham disse: “Eu não quero ouvi-las. Deus sabia a 
respeito de tudo isso. Ele predestinou isto, eu precisava disso”. 
47 Não importa o que aconteceu, o irmão Branham era como Paulo. E ele podia fazer isto, porque Ele foi 
arrebatado para o mesmo lugar onde Paulo esteve. Para ver e conhecer aquelas coisas que são nossas agora. 
Para trazer de volta a revelação que foi selada antes mesmo da fundação do mundo, como por exemplo, quem 
fez o Filho vir à existência? Como foi que Deus pelo Filho criou todas as coisas? Qual é o mistério da família 
do Deus Todo-Poderoso? Somente William Branham trouxe isto adiante e ninguém mais poderia fazer isto. Vê? 
48 Então as pessoas ficam muito confundidas. Elas não podem aderir a Deuteronômio 18, quando outras 
coisas começam a se erguer em suas faces. E isto é o que aconteceu no passado nos dias de Paulo! Quando o 
diabo, que podia operar qualquer dom debaixo do alto céu ou produzir uma parte de si próprio. Você sabe que 
eles são falsos, imitadores. Como se contando sortes assume o lugar de um profeta. Um verdadeiro adivinho. 
Um homem que organiza sessões espíritas, espiritismo, ele toma o lugar de um profeta. Tudo bem, bem aí, as 
pessoas cairão por isto. Vê? E quando as pressões chegam, e eles ficam temerosos, eles afastam-se para longe. E 
naquilo que eles estão aprovando ou desaprovando de Deus ou a maneira que Deus faz as coisas, quando a 
Escritura diz a você, você e eu não podemos dizer a Deus o que fazer ou como fazer isto e quando fazê-lo sob 
qualquer consideração. Podemos somente tomar Sua Palavra e ver onde Ela se ajusta, para que não tenhamos 
qualquer reclamação daquilo que Ele nos tem dado pela Sua misericórdia e pela Sua graça. 
49 Então eu digo, quem crê em Deuteronômio 18? E ainda assim, quando lemos em Hebreus 1, Deus nos 
profetas, o qual não é agora simplesmente um ofício. Mas uma Pessoa em uma pessoa. Deus naquela pessoa. 
Aqui em João 14:11 diz: 

Crede-me que estou no Pai, e o Pai em mim; crede-me, ao menos, por causa das mesmas obras. 
50 Agora, Ele era um Profeta! Sempre queremos esquecer que Ele era um Profeta! Todo mundo esquece isto, 
você sabe por quê? Os judeus não O querem, e os estúpidos assim chamados de cristãos não fazem Dele um 
profeta, mas uma segunda pessoa da Trindade de uma Deidade. Besteira! Ele nasceu de uma mulher, de um 
esperma e de um óvulo criado por Deus. Nós falaremos a respeito disto novamente em outra ocasião quando 
estivermos falando. E ele veio à frente como Filho do homem, Ele veio à frente como a semente da mulher, Ele 
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veio à frente como o Filho de Deus, Ele veio à frente e foi aquele Profeta. E Deus estava naquele Profeta. E Ele 
simplesmente cumpriu o papel, não simplesmente no sentido, mas ele perfeitamente cumpriu a Escritura que 
Moisés trouxe de Deus: “O Senhor vosso Deus levantará um profeta do meio de vós semelhante a mim”. E você 
não pode mudar isto, você não pode mudar isto, você não pode mudar isto! Isto é o que Deus fez! Então por que 
eles não olham para isto e crêem? Oh não! 
51 Eles omitirão isto outra vez: “Bem, segure isto, oh, esta segunda pessoa da Deidade, não podemos 
humilhá-Lo colocando-O ali naquela Escritura. Oh, não. Somos orgulhosos demais e somos doces demais e 
somos leais demais, somos amorosos demais, somos patriotas demais...”. 

Ah, cale-se. Você é um mentiroso e a verdade não está em você. Deuteronômio 18 pertence a Jesus. 
“Você é aquele profeta?” eles disseram. 

Ele disse: “Moisés falou de Mim!”.16 Não disse que Isaías falou, Ele disse: “Moisés falou de Mim!”. 
Apesar de ter citado Isaías também. 

“Bem, somos... não, isto é pequeno demais, isto é pequeno demais. Isto é Deus sendo pequeno demais”. 
52 Diga, somos somente um bando de cacarejos estúpidos? Hã? Quando isto chega? Quer me dizer que 
somos somente um bando de cacarejos estúpidos quando isto chega bem abaixo para a realidade? Graças a Deus 
pela graça e influência de Jesus que é o nosso Sumo Sacerdote e o Irmão mais velho intercedendo. Quero que 
você saiba de algo. O irmão Branham foi vindicado por Deus, e Deus nunca Se arrependeu da vindicação. 
Cumprindo Hebreus 4:12, o irmão Branham definitivamente disse , Deus falando nele: “Quando você vê Deus 
descer dos céus e ficar perante grupos de homens e Se declarar como Ele sempre fez e que esta Bíblia se abre 
diante a mim, isto é Deus no profeta”. 
53 “Bem, eu não sei se aprovarei isto ou não irmão Vayle, hi-hi-hi-hi, você sabe. Você sabe irmão Vayle, 
existe um monte destes charlatões que chegam espontaneamente, hmm, hmm, hmm, sim. E eles enganam os 
velhos parentes, eles ficam no telefone e hmm, hmm, hmm, hmm, e eles simplesmente os levam por tudo que 
eles querem”. 

Ah, cale-se, você me deixa doente e você deixa Deus doente. Mesmo assim eles invocam a benção de 
Deus quando a ira de Deus sobrevém a eles. 
54 Vamos ir a 1 Coríntios. Eu gosto de ir a Bíblia, sim. Certamente que eu gosto. Este é o meu trabalho. 1 
Coríntios 13:8-10. 

O amor nunca falha; mas havendo profecias, serão aniquiladas; havendo línguas, cessarão; havendo 
ciência, desaparecerá; porque, em parte, conhecemos, e em parte profetizamos; mas, quando vier o que é 
perfeito, (e isto tem vindo) então o que o é em parte será aniquilado.  

Então por que você está confiando nisto? Isso estará lá, mas por que você está confiando nisto? Como 
pode Shelly chegar e falar a respeito de sua avó pulando ao redor, sentando numa fornalha ardente? Não me 
interessa se ela se assenta numa fornalha ardente ou se engole alguma coisa possuída. A verdade não está nela 
ou nele. Como avó, ou mãe, como avó, como filho. Ele está tentando alegar que ele é um Timóteo e que ele tem 
uma avó em algum lugar. Esqueça isto. Esqueça isto! Esqueça isto! Se você pode se enganar com um vômito de 
cachorro achando que é caviar, não venha até a mim com o seu hálito de vômito de cachorro. Hã? Certamente. 
Não estou sendo mau, estou apenas dizendo a você. 
55 Porque, em parte, conhecemos, e em parte profetizamos; mas, quando vier o que é perfeito, então o que o 
é em parte será aniquilado. 

E o irmão Branham disse: “Quem é perfeito senão Deus? E o que é Deus senão Sua palavra?”. E pela 
graça de Deus temos a perfeita revelação da Palavra para esta hora. Face a face com Cristo meu Salvador, face a 
face, o que isto será? Quando no Rapto eu contemplá-Lo, Jesus Cristo Quem morreu... Que tal agora perante 
você contemplá-Lo se você O contempla na ressurreição? Oh, você pode cantar belas canções e eu posso cantá-
las também, se estivéssemos em tom! Hã? Vamos ir a João, a epístola, e tenho usado isto muitas vezes porque é 
a verdade...?... que é o capítulo três: 

Vede quão grande amor nos tem concedido o Pai, que fôssemos chamados (os nascidos) de Deus. Por isso 
o mundo não nos conhece; porque não conhece (Aquele que é gerado de Deus mesmo! O único Ser gerado!). 
Amados, (nascidos de Deus) agora somos (nascidos) de Deus, (mesmo neste tempo em particular nesta carne 
irascível e nesta vida terrível que estamos vivendo, desviando-se mil vezes por dia, e afastando-se mil vezes ao 
dia, como o profeta disse), e ainda não é manifestado o que havemos de ser. Mas sabemos que, quando ele se 
manifestar, seremos semelhantes a ele; porque assim como é o veremos. 

                                                 
16 João 5:46 – NT. 
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56 Agora, isto diz que Ele tem que aparecer, e você tem que vê-Lo como Ele é, ser como Ele, ser 
transformado, diz que você tem que estar face a face antes do Rapto e da ressurreição, e que somente... Eu 
posso ler minha Bíblia, as pessoas não podem ler suas Bíblias. Elas dizem: “A Aparição é quando você é 
arrebatado a Ele”. Minha Bíblia diz que eu tenho que ser transformado antes que eu seja arrebatado! Agora, a 
sua Bíblia e a minha são a mesma Bíblia, mas veja você que eles não podem ler, e você sabe por quê? Porque 
seus cérebros não são batizados com o Espírito Santo! 

Oh, você diz: “Bem, irmão Vayle, o cérebro não entra nisto!”. Ora, eu sabia disso no seu caso. Mas não no 
meu. Estou com oitenta e quatro anos de idade, e eu ainda posso arremessar em um duro jogo de piscina, e eu 
não consigo enterrar menos que oito bolas. Eu não sei exatamente o que isto significa, tudo que eu sei é o que 
eles me dizem! [O irmão Vayle ri – Ed.]. O que é tudo isso? Eu não sei e pouco me importa, porém eu conheço 
a Palavra de Deus. 
57 Agora, só um minuto aqui. Aqui diz: “Quando...?... Ele aparecer, seremos como Ele”. Agora, a palavra 
“aparecer” na verdade significa “tornar-se aparente” 17 e tem o entendimento de “retomar”.18 Então, isso tem a 
ver com trazer a coisa à visão plena. Então quando Ele aparecer, isto será numa visão plena e face a face, e a 
propósito uma das palavras e uma palavra de significado maior da palavra “presença” é “face”! O movimento 
da cabeça e da face. 
58 Então quando Ele mostra Sua face, não haverá mais trevas, conheceremos como somos conhecidos, esta é 
aquela hora, a maior glória das eras, o ministério por um profeta de Deus e seu nome é William Branham. 
Semelhante a Moisés e Paulo. Chegou neste último dia, trouxe-nos a Palavra com a espada do Senhor para 
vestir a Noiva. Guiou-a nas águas da separação. Perfeitamente alinhado para deixá-la pronta, porque é desta 
maneira que é. E lembre-se, agora aqui ao mesmo tempo isso está acontecendo, estamos em Apocalipse 3:20. 

Eis que estou à porta, e bato; se alguém ouvir a minha voz, e abrir a porta, entrarei em sua casa, e com 
ele cearei, e ele comigo. 
59 Agora só um minuto, o que aconteceu? Este Homem está no trono. Agora observe muito cuidadosamente. 
Quando este Homem está no trono e Ele é José. Exatamente correto. Os irmãos que tem odiado-Lhe estão do 
lado de fora porque eles O venderam na estrada por vinte peças de prata, trinta, seja lá quanto foi, uma pequena 
quantia em dinheiro. Vê? Assim, portanto, neste tempo temos o Deus Todo-Poderoso colocando Seu próprio 
Filho sobre o trono. Os irmãos que O odiaram, luteranos, começando com os católicos, eles são grandes 
pessoas, luteranos, wesleyanos, pentecostais. O negaram, chutaram-No para fora, porém Ele está no trono de 
qualquer maneira. E agora quem está revelando a Ele mesmo? Somente a Noiva. Exatamente como Ele irá 
fazer, como o irmão Branham descreveu, como Ele irá revelar-Se aos judeus. Não há qualquer diferença. 
Porque isto é para os gentios. 

“Eis que estou à porta, e bato, você tem Me chutado para fora, Eu quero voltar a entrar novamente”. 
60 Mas Ele não pode voltar aos pentecostais, eles O tem outra vez crucificado para eles mesmos o Filho de 
Deus. Os metodistas, não sabem uma coisa a respeito Dele, eles não puderam tê-Lo. Os luteranos, eles não 
puderam entender. Os católicos haviam chegado muito perto e depois negaram isto. Porque eles são as pessoas 
mais espertas com respeito às obras. Tenho provado isto quando preguei o sermão do irmão Branham “Eles 
Sabem Melhor”.19 Eu provei isto direto de suas próprias obras. O sacerdote católico disse: “Quando Deus faz 
estas coisas, isto significa ‘Sente-se e ouça. Tenho algo para lhe dizer’”. Então eles O rejeitaram. 
61 Agora, o mesmo Ser está em Efésios 1:17, o Espírito de Deus vindo para a igreja. E quando Ele vem, 
retornamos imediatamente para 1 Coríntios 14. Porque até este tempo, não temos tido um profeta para repetir 
isto para nós, ou puxar isto para nós ou colocar-nos frente a isto. E ele diz aqui: 

Porventura saiu dentre vós a palavra de Deus? Ou veio ela somente para vós? Se alguém cuida ser 
profeta, ou espiritual, (um profeta ou alguém cheio do Espírito Santo) deixe-o (sobrepor sobre seu pensamento 
as coisas que tenho dito, as palavras que tenho comunicado a vós, sabendo que elas são os mandamentos de 
Deus e que nada tem a ver comigo).20 

Isto é exatamente Deuteronômio 18. Isto é exatamente Romanos 9:20, o vaso não tendo uma coisa a dizer 
em aprovação ou desaprovação! Em rejeição ou recebendo. Ele fica ali e observa, e se Deus ser por ele, quem 
pode ser contra ele? Nem mesmo sua própria natureza. Nem mesmo seu próprio pensamento. Nem mesmo seu 

                                                 
17 “To render apparent” que também pode ser “apresentar-se visível” – NT. 
18 “Restore”, também “restaurar”, “restabelecer” – NT. 
19 Sermão do Rev. Lee Vayle referindo-se ao catolicismo, pregado em Mississauga, Ontario, Canadá no dia 5 de Julho de 1991 – NT. 
20 1 Coríntios 14:36-37 – NT. 
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próprio treinamento. Isto o atormentará, até que ele possa queimar tudo isso fora com a Palavra do Deus vivo. 
Porém ele tomará cada palavra e dirá: “Isto é correto, isto é correto”. 
62 E quando Jesus disse: “Olhe na Escritura e veja”. Ele diz a mesma coisa para mim e para você esta noite 
através do profeta. Olhe na Escritura e veja que este é Paulo, e estou levando você através da Escritura 
exatamente para o verdadeiro lugar mostrando a você que a personalidade dos dois homens combinam juntos, e 
você não pode dizer que William Branham não foi outro Paulo, ou então adeus, não foi bom ter conhecido você. 
Não foi bom ter conhecido você. Eu pensava que fosse. E estou sendo bastante incisivo, e você tem que apreciar 
isto, porque ninguém irá dizer isto como eu digo. Porque você irá receber isto da maneira que eu digo, ou você 
não irá recebê-lo. Porque este é Lee Vayle falando e da maneira que eu falo, e o profeta disse que não existe 
meio de que isto mude. 
63 Agora, você pode dizer: “Bem, o irmão Branham disse...”. 

Isto é bonito, eu encontrarei você no Trono Branco, querido. Eu encontrarei você no Trono Branco. Sou 
um dos poucos homens vivos que pode dizer: “Eu encontrarei você”, cada um de vocês, eu olharei a todos 
vocês nos olhos, não tenho nenhum problema, eu estarei lá. Citando o que o profeta me falou. Faça o que você 
quiser a respeito disto, eu sei o que estou fazendo. Porque ele é um que disse: “Quando você vir Deus descendo 
dos céus e ficar de pé perante grupos de homens, e declarar a Si mesmo”. E ele disse que aqueles dias 
retornariam em Lucas 17:30. E ele disse em Mateus 12 que seria o Espírito Santo que faria isto. E ao invés de 
destruir a igreja como Ele destruiu a Israel, com exceção daqueles poucos que estão entrando no decorrer das 
eras e os cento e quarenta e quatro mil no final, eles descem para a morte e derrota! A Noiva parte em uma 
ressurreição e uma vitória do Rapto. E encontra o seu Senhor e Salvador face a face. 
64 Quem pode contestar quando Deus faz isto? Eu direi a você quem: aqueles que pertencem à serpente. 
Aqueles que pertencem a Caim. E eles têm estado fazendo isso e eles o farão do capítulo 4 de Gênesis ao último 
capítulo do Livro de Apocalipse, em mais de seis mil sólidos anos, até quando, nós não sabemos por certo, mas 
existem pelo menos seis aí. 
65 Assim eu espero esta noite, e de fato eu sei, que você tem uma nova inclinação e um novo entendimento 
de vindicação. E você tem um novo entendimento sobre se você aprova a Deus ou você não aprova Deus porque 
você não pode fazer isto. O que todos vocês podem é fazer como Jesus: “Ninguém há tão cego como Meu servo 
justo”, você pode cegamente seguir a voz. E a ovelha ouve a voz e elas seguem. E a voz hoje foi a voz de 
William Branham, aquele que estava parado ali perto, e nós iremos a isto amanhã de manhã se eu puder voltar 
com vocês. Porque tenho evitado a metade desta mensagem, e assim nós teremos que re-titular isto. Isto não é 
Vindicação e Presença, é simplesmente Vindicação. Amanhã vamos lidar novamente com A Presença, à medida 
que o Senhor o permite. Vamos curvar nossas cabeças em oração. 
 

Pai celestial, queremos Te agradecer novamente pelo tempo em que estivemos juntos Senhor. Aonde não 
viemos aqui, Pai, para ir embora como se não tivemos aprendido algo ou aprendido até mesmo melhor ou para 
entender nossa própria posição com relação a Ti. Pois sabemos que não existe lugar onde temos um direito de 
estar ofendido, ou aprovando ou desaprovando, ficamos aqui, e toda a nossa vida é um “sim” e um “amem” a 
Ti, Oh Deus, pois Tu és digno. E não importa o que aconteça, vida e morte, perseguição, fome, perigo, nudez, 
espada, isto não importa, seja o que for que Tu desejares, isto é o que Tu terás, sabemos disso, porque isto é 
soberania. Porém que possamos ter o verdadeiro espírito da graça de Deus em nós, e estar alegres, alegres, 
Senhor, em Jesus Cristo. Como Paulo e como os outros, sustentar qualquer que seja a carga, sofrer tudo o que 
for necessário, que Tu desejas por em nós para nos conduzir adiante, como disse Jó: “Quando eu sair, eu serei 
purificado pelo fogo, serei em Sua imagem. Provado como eu sou, apenas para fazer de mim o que Tu queres 
que eu seja”. 

E assim Senhor nós Te damos glória esta noite, e Te agradecemos por Tu ter nos guiado neste caminho. E 
apesar do fato de toda nossa fatal condenação nesta Mensagem, que eu sei que tem sido, apreciamos e Te 
amamos e sabemos que Tu tens nos ajudado. E não estamos aqui para condenar o mundo, como se esta fosse a 
nossa Palavra e estamos tentando nos apoiar nesta Palavra e fazer algo dela, porém esta é a Tua Palavra, Senhor, 
e estamos esperançosamente sem temor declarando isto e justamente declarando isto em espírito reto. Se as 
pessoas devem ser alertadas ou elas não podem ser alertadas quando a enchente das marés da decepção tem se 
voltado livremente sobre elas, elas não podem ser alertadas com meras superficialidades ou discursos leves. 
Como disse o irmão Branham: “Às vezes você tem que gritar acima do rugido da onda, pois lá fora há morte, 
não somente perigo”. 

E que possamos entender Senhor, e trazer-nos juntos, como dissemos anteriormente, no espírito do amor e 
harmonia como aqueles que amam um ao outro, ansiosos de estar um com o outro, alegres de estar um com o 
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outro, ajudando um ao outro, glorificando a Deus em toda medida que podemos, conforme a Palavra e a graça e 
a força e o poder dentro de nós. Em Nome de Jesus oramos. Amem. 
 
Culto de Comunhão 
 

Agora, iremos somente olhar na Escritura um pouquinho aqui para a leitura da Escritura para o Culto de 
Comunhão. E nos evangelhos, João 13, ali. Falando a respeito do fato pouco antes da Páscoa, do sacrifício do 
Cordeiro, Jesus sabendo certamente que Ele era o Cordeiro de Deus, sacrificado antes da fundação do mundo, 
tudo isso estava no grande plano do Deus Todo-Poderoso. E tendo amado a Seus Próprios, os que estavam no 
mundo, Ele os amou até o fim, e certamente você sabe que isto não incluiu somente os onze apóstolos. Ele 
amou Sua mãe e pai, Ele amou Seus amigos que Ele conheceu, Ele amou Maria e Marta, Ele amou Lázaro, você 
sabe que Ele amou o centurião, as várias pessoas que Ele amou. E tendo amado-lhes Ele os amou até o fim 
mostrando que esta foi Sua grande paixão, o grande fogo do Espírito de Deus ardendo dentro Dele. E então Ele 
levantou-Se da ceia e Ele lavou os pés dos discípulos, e depois certamente Ele foi partir o pão com eles. E diz 
aqui: 

Tendo Jesus dito isto, turbou-se em espírito (versículo 21), e afirmou, dizendo: Na verdade, na verdade 
vos digo que um de vós me há de trair. Então os discípulos olhavam uns para os outros, duvidando de quem ele 
falava. Ora, um de seus discípulos, aquele a quem Jesus amava, estava reclinado no seio de Jesus. Então Simão 
Pedro fez sinal a este, para que perguntasse quem era aquele de quem ele falava. E, inclinando-se ele sobre o 
peito de Jesus, disse-lhe: Senhor, quem é? Jesus respondeu: É aquele a quem eu der o bocado molhado. E, 
molhando o bocado, o deu a Judas Iscariotes, filho de Simão. E, após o bocado, entrou nele Satanás. Disse, 
pois, Jesus: O que fazes, faze-o depressa. 21 

E então ele saiu e traiu Jesus. E você pode ver aqui que o traidor foi um daqueles que estava muito 
próximo e estava no círculo íntimo, e alguém que foi absolutamente apontado, escolhido por Jesus como um 
dos doze, e ainda assim ele tinha algo a ver que era ser destrutivo, seguir o ouro, como eles fazem nas 
olimpíadas, você sabe, eles certamente vão pelo ouro nas olimpíadas, não vão? Todos estes sujeitos de cima 
abaixo tem se esforçado por milhões de dólares. Eles vão pelo ouro. Exatamente como Judas. Por que eles 
simplesmente não mudam o nome, você sabe, ao invés de Jogos Olímpicos Internacional, eles não o chamam de 
Organização de Judas? Isto sempre foi uma cópia, não foi? 

Veja, isto sempre aparece, querido. Não me interessa quem você é e quem eu sou, isto sempre aparece 
querido. O que somos. Aqueles que berraram com relação ao irmão Branham, tiveram que traí-lo. Aqueles que 
berraram com relação a Judas, e Judas usou todos os dons, como os demais deles, tinham que traí-lo. Então 
haverá traidores entre nós. E haverá pessoas que pregarão a Mensagem e se enfiarão por dentro e cortarão sua 
garganta e guiarão você para fora do caminho. Oh, sim, eles não terão qualquer problema. E se você é do tipo 
que se deixa guiar para fora do caminho, você não terá o menor problema. Mas você terá mais tarde. Porque ele 
foi ordenado para isto. Sim. Oh, sim. O que haverá em vinte anos a contar de agora? “Oh, só refugos, nada de 
milionários sentados nesta igreja”. Caramba, esta é a coisa mais estúpida de que eu já ouvi. Ah! Eu espero que 
não haja ninguém sentado nesta igreja. 

Então de qualquer modo Judas saiu e O traiu... Agora, fale a respeito da ceia do Senhor por si mesmo, veja 
você isto... ei, o que você tem para ver neste quadro aqui é o Livro de Apocalipse. Vê? O Livro de Apocalipse. 
O anticristo é um cristão. Caiu bem no outro dia...?... sabe o jornal em ele se desculpou pelo o que ele disse? 
Sim, isso está no jornal, ele se desculpou por que ele chamou... o anticristo seria um judeu. Ah! Ele não será um 
judeu a menos que os judeus se convertam ao catolicismo! O sujeito nem sequer sabe do que ele está falando. 
Você sabe de onde ele obteve suas tolices? De um sujeito chamado Sidney Watson, eu acho que ele foi um 
médico, escreveu dois livros quando eu era garoto, e talvez antes que eu nascesse, chamou isto de A Marca da 
Besta e Escarlate e Púrpura. Eu acho que ele era um inglês. Isto cai bem com a Inglaterra. Mas eu acho que 
estou bem seguro de que ele era. E neste livro ele tem esta judia que odiou Jesus. Oh, ela odiou Jesus. Então ela 
fez um pacto com o diabo de modo que ele a deixará grávida, e ela terá o anticristo. Ah! Besteira. Os livros 
eram impressionantes se você era excitado por besteira. E eu era. Eu não conhecia nada melhor. Eu não estava 
sequer recebendo leite naqueles dias, meu Senhor, tenha piedade, o que eles recebiam, eles tomavam o leite e 
eles... o que eu estava recebendo não era nem sequer soro de leite, eu estava recebendo a água que sai do soro 
de leite. Eles chamam isto de soro do leito ou algo. 

                                                 
21 João 13:21-27 – NT. 
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Porém nós acreditávamos naquele tipo de lixo. Os próprios judeus entendem, crêem que o anticristo, eles 
crêem em alguém, que será uma estrutura humana, onde Satanás outorga poder e ajuda a produzir um ser, que 
será o anticristo. Eu li isto, e eu não conheço qualquer autoridade boa ou não, mas veja você, as pessoas nem 
sequer entendem que o anticristo terá um lugar muito proeminente no cristianismo. E meu próprio sentimento é 
que mesmo que ele siga o papa, o qual ele seguirá, a palavra “anti” não quer dizer contra, mas significa no lugar 
disso, que ele poderia ser um homem de dons fabulosos, tremendamente moderado e de uma bela alma. Para 
realmente enganar o povo e simplesmente encerrar, estocar e embarrilar. 

Então o que estou tentando mostrar aqui é a mesa de Comunhão e que do começo ao fim do cristianismo 
haverá traidores, e o trigo estará com o joio até o juízo, a ovelha estará com os bodes e nada pode ser feito com 
relação a isso. Porém eu quero que você observe algo bonito acerca do que Jesus disse. Ele disse: “Você beberá 
isto Comigo outra vez em Meu Reino”. Você sabe, que percebe-se que isto permite estas pessoas saberem que 
aqueles que foram ovelhas, que tomaram os emblemas, lavaram os pés, e especialmente tomaram os emblemas 
do sangue derramado, o corpo quebrantado e o sangue derramado, de que eles estariam na ressurreição! Porque 
como que você irá comer se você está morto? Como que você comerá se você é um corpo espírito? Isto mostra 
que você será um verdadeiro, honesto e real ser humano de bom coração que Deus desejou que você fosse, 
alguém que é nascido do Deus Todo-Poderoso. 

Então do que isto fala? Isto fala de Jó, que em sua condição desesperada, mostrando as batalhas que um 
sincero cristão pode atravessar, as profundezas da miséria, da sede de Deus, esperando em Deus, se um homem 
morre se levantará novamente? “Oh” você diz, “Toda a natureza”. Toda a natureza mostra que isto vai à terra, e 
isto surge outra vez. Tempo de crescimento, colheita, tempo de crescimento, colheita, semeando, colhendo, 
seiva descendo, seiva subindo, florescendo, mostrando fruto, isso está na natureza. Mas se um homem morre, 
ele se levantará novamente? Sim, se este Ser não morresse, não levantaríamos outra vez. 

Então honramos o Sangue na forma do suco da uva fermentada, e isto não é doce, isso está sobre o lado 
seco e até mesmo amargo, porque não há açúcar nele, não está suposto a ter, simplesmente mostrando a você, o 
ponto é, sim, estamos bebendo para a morte do Homem com Quem tudo beberemos apesar de nunca termos 
bebido com Ele... [Fim da fita – Ed.]. 

 
 
 

Tradução: Diógenes Dornelles 
 
 
 
 

 
 
 

E-mail: diogenes.dornelles@yahoo.com.br 
 

MSN: diogenes.dornelles@hotmail.com 
 

http://diogenestraducoes.webnode.com.br 
 

Se você deseja esta ou outras mensagens impressas gratuitamente escreva para o Pr D. Rosendo: 
 

radiounife@hotmail.com 
 

www.doutrinadamensagem.com.br 
 

 
 
Esta mensagem intitulada “Vindicação” (Vindication) foi pregada pelo Rev. Lee Vayle, em 6 de Fevereiro de 
1999, na noite de sábado, na Igreja do Evangelho da Graça, em Saint Paris, Ohio, EUA. Esta tradução foi feita 
na íntegra do inglês para o português, em junho de 2009. 


